

Informatique : Alticap reçoit un prix national



A gauche, Eric Le Goff, président d'Alticap. La remise des trophées s'est déroulée en région parisienne, lors du salon informatique IT Partners en présence de 600 personnes.

La société informatique caennaise Alticap vient de remporter l'un des « Trophées de la distribution » décernés par *Distributique*, une revue référence. Alticap a reçu le trophée de meilleur revendeur informatique 2011.

Présidée par Eric Le Goff, un ancien formateur consultant en logiciels, cette société de services en ingénierie informatique (SSII) réalise un chiffre d'affaires de 5 millions d'euros. Elle emploie une quarantaine de salariés, contre cinq en

2000, année de sa création par Eric Le Goff et deux associés. Alticap fait partie des 30 plus importants revendeurs conseil de logiciels Sage (gestion) en France. Elle travaille aussi avec Orange, Microsoft et HP (Hewlett Packard).

Par le biais d'ouvertures d'agences ou d'une reprise d'entreprise, Alticap s'est aussi implantée à Rouen, Rennes et Le Havre. Dans l'agglomération caennaise, l'entreprise a emménagé en fin d'année dans de nouveaux locaux situés à Fleury-sur-Orne.